



こんにちは

日本共産党市会議員

<議会報告>

玉本なるみ

です

連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075-432-3261

2015年6月②発行

戦争法案を廃案に！

国会で審議中の戦争法案（安全保障関連法案）について、憲法学者がそろって、憲法違反だと指摘し、世論調査でも、今国会で決めるのは拙速という方や反対と言う方が8割を超えています。

国会会期を延長し、今国会で強引に可決しようとする動きに反対するこの一点で、幅広い方々と手をつなぎ、廃案にしたいと取り組んでいます。13日に開催された円山音楽堂での大集



会では2300人が参加し、大いに盛り上がりました。北区でも、北大路タウン前で、戦争法案反対の署名やシール投票を実施し、街頭から訴えをしています。

「戦争は絶対いややし！」と協力してくれる若者もいます。ただ、「新3要件という条件の範囲内ならいいのでは・・・。よくわからない」と言う大学生もありました。わかりやすく、訴えをしていかななくてはならないと実感します。



北大路タウン前で、シール投票や署名への協力を訴える玉本市議

広がる日本共産党への期待

国会での志位和夫委員長の質問や、「日本共産党は自衛隊員の命を守ります」という訴えに共感と期待の声が広がっています。その期待に応えて頑張ります。写真は上賀茂神社前での宣伝行動です。来年の参議院選挙予定候補の弁護士の大河原さんと一緒に訴えました。



左から4番目から浜田よしゆき府議、大河原としたか氏、玉本なるみ市議

つぶやき：ヘイトスピーチって・・・？

在日朝鮮人などの特別扱いを許さないと聞くに堪えない言葉を発っているのがヘイトスピーチです。その団体が在特会です。ヘイトスピーチに抗議する行動をカウンター行動と言います。14日、西院の交差点で、16時から在特会によるヘイトスピーチの行動が予定されていることがTwitterやfacebook



でわかり、ツイートされるなかで、たくさんの方がカウンター行動に参加していました。市会議員団からも9人が参加しましたが、私も初めて参加しました。結局、在特会のメンバーは、ヘイトスピーチ反対の行動の呼びかけが広がっていることに、敬遠したのか来ませんでした。聞くに堪えない暴言を発する方々なので、聞かなくてすんでほっとしました。左から4番目が玉本市議

アンテナ シール投票

署名行動で地域を歩いてみると、戦争法案について、よくわからないのに、署名はできないと言われる方もおられます。

確かに自分の名前を書くということに責任を持つことは大事です。そんな中で署名ではなく、戦争法案に反対か賛成か、わからないの選択で



貼ってあげるの、気持ちに意思表示をしてもいいです。町で見かけたら、ぜひ、シールを貼ってくださ

こんな箱を発見！
京都難病連の皆さんが、不要になった入れ歯を回収し、世界の子どものために使われます。ちなみに、太子道診療所 申京区の待合に置いてありました。

